
ATA N'. 09 / 2019
REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE ARQUITETURA E
URBANISMO DO CENTRO TECNOLÓGICO / UFSC, REALIZADA NO DIA 14
DE OUTUBRO DE 2019.
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Aos quatorze dias do mês de outubro do ano de dois míl e dezenove, às quatorze horas,
na Sala 301 do Departamento de Arquitetura e Urbanismo UFSC reuniram-se os
membros do Colegiado do Curso, atendendo à convocação realizada através do Ofício

NO. 033/2019/CAU, enviado em lO/l0/2019. Compareceram a esta reunião os seguintes
membros: 1. PIQíl!..Selava..Nór, 2. PI.of. R6Hato Tibir cá de Sabova. 3. Prof. Fabio Ferreira
L:l!)sMasaner, 4. Prof. Alcimir José de Paria, 5. Prof.a Marístela Mordes de Almeida. 6. Prof.
Sar ueL5teiner dos Santos, 7. Prof. Luiz Eduardo fontoura Teixeira. 8. Prof. Ricardo Socas
]âÍlese, 9. Prof. RedrlçlzGaílçalvetlos Santos, 10. Prof. Gocllíardo Vieira Maracino, ll
Mana Luisa Boabaid Moreira, 12. Jorre Lucas Dias Alongo Soler e 13. Pedro Jerânímo Vaz

de..Eal:ia. Ausência justificada: Prof. José Rapper Kós. A reunião foi aberta pela presidente
fazendo a leitura do ITEM 01 - Informes: 1. Prof.; Soraya lembrou aos membros do
Seminário Arquitetura e Saúde que estava ocorrendo na UFSC e o Prof. Luíz Eduardo
Fontoura Teíxeira relatou sobre o "Encontro Internacional Brcasíi Austi'alia: Studío

Colaborativo de Prometo" ocorrido no último mês e avaliou de forma muito positiva o
evento. ITEM 02 - Apreciação das atam da reunião ordinária 16.09.19 e da reunião
extraordinária de 02.10.2019: Ates aprovadas por unanimidade. ITEM 03 - Deliberação
sobre solicitações de cancelamentos de matrículas em disciplinas: Foram apresentados
aos membros vários pedidos de solicitações de cancelamentos de disciplinas do semestre
em andamento, muitos em razão da greve estudantil deflagrada em setembro último,
principalmente nas disciplinas cujos professores mantiveram as aulas durante o
movimento estudantil e outros pedidos acompanhados de atestados

médicos/psicológicos. Prof; Soraya lembrou aos membros que os pedidos embaçados
em indicações médicas/psicológicas são geralmente deferidos pelo Colegiado do Curso o
que foi acordado por todos. Após, lidas as justificativas das demais solicitações de
cancelamentos pelos alunos, foi posto em votação o encaminhamento para que fossem

analisados em separado os pedidos dos alunos que solicitaram a exclusão de disciplinas
de outros departamentos cujo conteúdo continuou a ser ministrado normalmente
durante a paralisação estudantil e de alunos em disciplinas cujas aulas sofreram

interrupção no período. Dos pedidos de cancelamento das disciplinas ECV5647 e
ECV5644 foram DEFERIDOS por unanimidade. Dos pedidos de cancelamento das
disciplinas que não paralisaram durante a greve foram INDEFERIDOS por 03 votos a favor
do deferimento e 09 votos contra. Houve também 02 solicitações de trancamento de
semestre as quais foram DEFERIDAS por 10 votos a favor e 02 abstenções. Desta feita, os
seguintes alunos tiveram seus pedidos deferidos: 1. Milena de Oliveira Silva; 2. Lincoln
Reinert Chamberg; 3. Daniele Aparecida Porto; 4. Paola Stapazzoli Silveira; 5. lalê Ziegler
Libanio da Silvo; 6. Caroline de Oliveira; 7. Geovana de Souza; 8. Melena Pauli Besen; 9.

Angela Leticia Oliveira Biesuz; 10. Pedro Jerânimo Vaz de faria; 11. Mana Luisa Boabaid
Moreira e Waléria Larissa Corrêa dcd Sirva. Os seguintes alunos tiveram seus pedidos
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indeferidos: 1. Vector Torri Cardoso; 2. Renata Silva Campedellí. Ficou também consignado

que a Coordenação irá estender a todos os alunos que por ventura se sentiram

prejudicados no semestre, exclusivamente nas disciplinas que não paralisaram no
período, para que pudessem requerer seu cancelamento até a data de 21/10/2019.

impreterivelmente. ITEM 04 - Recepção de escolas visitantes: Discussão proposta pelo
Prof. Samuel devido aos pedidos de visitas de escolas durante todo o ano letivo. O aluno

Jorge relatou que o PET sempre ficou responsável por esta demanda o que por vezes
sobrecarrega aqueles alunos. A sugestão é que essa demanda seja compartilhada com o
CALA, AMA e pelo menos 01 professor. Prof. Renato sugeriu que fosse implantado um

prqeto de extensão para a organização desta demanda. Após discussão acerca do
assunto, Prof. Samuel ficou de encaminhar proposta em momento oportuno. ITEM 05 -

Organização de disciplinas para o semestre 2020/1: Prof. Ricardo levantou a discussão
sobre o planeamento das disciplinas para o próximo semestre. Em levantamento prévio
fora identificado que as disciplinas teóricas estão com demanda baixa de alunos o que
não justificaria a manutenção de 02 turmas abertas no semestre. Nesse mesmo
levantamento, fora identificado que a disciplina ECV5647 - Estática e Sistemas Estruturais

está com o número de alunos extremamente alto. Somente em 2019/2 foram
matriculados mais de 60 alunos em 01 única turma e esse padrão se mantém por pelo
menos 01 semestre ao ano. Além disso, o aproveitamento desta disciplina é de
aproximadamente 50% de aprovações, o que para o curso de Arquítetura traz alguns
prquízos, além do excesso de alunos para os próximos semestres, a disciplina em
questão é pré-requisito para outras disciplinas do currículo. A proposta ê que o
Departamento de Arquitetura mantenha um diálogo com o departamento ofertante da
disciplina para que corÜuntamente achem um caminho para resolver essa questão. ITEM
06 - Substituição do Subcoordenador do Curso: com o futuro afastamento do atual
subcoordenador no próximo ano, Prof. Renato Tibiriçá de Saboya, foi discutida a

possibilidade de nomeação de outro Subcoordenador para além da substituição natural
na Coordenação, também assumir as demandas pertinentes ao NDE, porém nenhum
nome foi indicado, ficando a discussão para momento oportuno. Nada mais havendo a

tratar. às dezesseis horas e quarenta e cinco minutos a reunião foi encerrada e eu, Maicon
Willian Alves, lavrei a presente ATA que, se aprovada, será assinada por mim e pelos

membros presentes.
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Prof.' Soraya Nór(presidente)

Prof. Renato Tibiriçá de Saboya

Prof. Ayrton Portilho Bueno (sc/p/er7te9

Prof. Eduardo Westphal

Prof. fabio ferreiro Lins Mosaner (sup/ente)

Prof. Alcimir José De Paria

Prof. Evandro fiorin (sup/er7te;
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Prof.José Ripper Kós

Prof;. Maristela hloraes de Almeida (sup/enfeJ

Prof. Samuel Steíner dos Santos

Prof. Jogo Paulo Schwerz (sup/enfeJ

Prof. Luiz Eduardo Fontoura Teixeira

Prof.; Marina Toneli Siqueíra Csup/erlteJ

Prof. Rica rdo Socas Wiese

Prof.; Letícia Mattana rsup/enter

Prof. Rodrigo Gonçalves dos Santos

Prof.; Mana Ines Sugam Ísup/enfeJ

Prof. Marcos Souza Lenzí (ECV)

Prof. Gogliardo Víeira Maragno (EGR)

Prof.; Raquel Martinelli (su/)/enfeJ

Mana Luisa Boabaid Moleira

Ausência justifica da
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Jorge Lucas Dias Alongo Soler (sup/ente)

Pedra Jerõnimo Vaz de Faria

Gustavo Rodrigo Faccin Araujo de Souza ísup/enfe9
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